
 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

Frau 
Bezirksbürgermeisterin 
Claudia Greven-Thürmer 

 

Frau 
Oberbürgermeisterin 
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Geschwindigkeitsüberwachung in den Nebenstraßen in Brück 

Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin, 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

Anwohner und Anwohnerinnen der verschiedenen Quartiere in Köln-Brück haben 

sich darüber beklagt, dass auf den Nebenstraßen sehr häufig die Geschwindigkeits-
begrenzung von 30 km/h missachtet wird. 

Der Grund liegt in den Staus auf den Hauptdurchgangsstraßen Olpener Str. und Brü-
cker Mauspfad und an der immer noch überlasteten Kreuzung dieser beiden Stra-
ßen. Viele Verkehrsteilnehmer/innen nutzen besonders während der Hauptverkehrs-

zeiten,  die Nebenstraßen zur Umfahrung der Staus bzw. als Abkürzung, leider auch 
noch mit überhöhter Geschwindigkeit. 

Als Nebenstraßen ließen sich aufführen: Königsforststraße und Am Hirschsprung; 
Lehmbacher Weg und Kleinfeldchensweg; Mudersbacher Str. und Pohlstadtsweg.  
Diese Situation ist seit vielen Jahren ein Dauerthema in unserer Bezirksvertretung. 

Zudem hat das Verkehrsaufkommen in den letzten Jahren noch erhöht. 
Die Schilder "Anliegerverkehr" und "Tempo 30" in diesen Straßen werden von vielen 

Autofahrenden ignoriert.  
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Deshalb stelle ich im Namen der CDU-Fraktion folgenden Antrag:  
 
Die Verwaltung wird gebeten prüfen, ob in den genannten Nebenstraßen in 

Köln-Brück: Königsforststraße und Am Hirschsprung; Lehmbacher Weg und 
Kleinfeldchensweg; Mudersbacher Str. und Pohlstadtsweg eine häufigere Ge-

schwindigkeitsüberwachung durch mobile Anlagen angebracht ist und diese 
ggf. entsprechend durchzuführen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
Gero Fürstenberg 
CDU-Fraktionsvorsitzender 
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